

GRAVITON

COMMUNICATION COMPUTER SYSTEM

グラビトン通信医療NEWS

vol.03

特集

グラビトン医療は、
現代医療を超えた本物の医療。
近い将来グラビトン医療が医療の中心に。

無形民俗文化財

～日本の祭り～ (千葉県 いすみ市)

症例のご報告

グラビトン野菜を使用したレシピ紹介

記者コラム -取材を終えて

グラビトンセミナーのご案内



次回 vol.4の特集のご案内

外国人患者を受け入れ、
グラビトン通信を国際化!

岡田歯科医院 (大阪府)

医師:岡田 正博 先生 インタビュー



Interview: 福島先生インタビュー

**グラビトン医療は、
現代医療を超えた本物の医療。
近い将来グラビトン医療が医療の中心に。**

グラビトン
通信広報誌
特集

グラビトンとの出会いをお聞かせください



プロフィール

株式会社ビッグクランチ
白金台オフィス
えのさとクリニック
東京都
院長 福島美幸
昭和42年生

学生時代に始めて病院での医療を目の当たりにした時に、臓器や病気だけしか診ていない現代医療に強い疑問とショックを受けました。

その後麻酔科医として、手術現場だけでなく、救急医療、集中治療、ガンや難病の緩和医療などに携わりました。

開業してからは現代医療だけでなく、東洋医学、ホメオパシーなどの代替療法も取り入れた診療を行っています。

さらにはグラビトンを提供することで患者様とその家族や人生までも含めた幅広く奥深い対応を行うことができるようになりました。

経歴

平成4年 慶應大学医学部卒
平成16年 えのさとクリニック開業
平成25年 グラビトンを提供するコンサルティング会社(株)ビッグクランチ 設立

<専門医・資格>
日本麻酔科学会専門医
日本ホメオパシー医学会専門医
グラビトン施工管理技師

普通の医学では、「この病気の原因を調べるためににはこういう検査をして、出てきた結果を打ち消す薬はこれで…」という事を学んでいくのですが、それよりもっと深い「病気を作りだしている目に見えない本当の原因を勉強したいな」と思つて、人間の気を診る勉強会に出席していました。それがなかなか難しくて四苦八苦していたのですが、同じ頃に勉強会に参加し始めたにもかかわらず、どんどん患者さんの問題点が分かるようになつていかれた先生がいらっしゃいました。

どうすればそのようにわかるようになるのかその秘密が知りたくて、どういう診察をされているのか見せて欲しいと、外来にお邪魔させていただきました。そこで癌の患者さんに向かって、『癌はこれからは、医者が治す時代ではありません。癌を作り出しているエネルギーを根本的に解決しないと治りませんよ』とグラビトン医療の話をされたのです。

従来の医療は、見える症状だけをとりあえず見えなくしておるだけです。それを作り出している本当の原因を根本的に取らないといけないとと思うようになつていて、時にグラビトン医療に出会つたので、普通の医学教育や医学の常識を超えた答えをついに見つけたという思いがしました。

見えない世界を取り入れる事に抵抗はありませんでしたか？

えのさとクリニックが茗荷谷(みょうがだに)にあり、訪れる患者さんのほとんどは一般の病院には無い医療を求めていらっしゃいます。クリニックで出している薬品やサプリメント、ホメオパシー・レメディやフラー・エッセンスは必ずグラビトン化しています。当院では薬を使う比率がすごく減っています。漢方やサプリメントだったり自分の体を治す力を動かすホメオパシーだったり、そういうものをグラビトン化したり、また必要に応じてグラビトン通信を行うことでほぼ全員の方にグラビトンを提供しています。

は、もうどうにもならないということを、多くのお医者さん達も感じ始めていますが、それをどうにかする技術が今の医学には無いのです。知らないのでもうにもならないだけで、私は出会ってしまったので。(笑)探して、いたものに出会えたという感じだったのかからなんです。』と教えてくださいました。私も患者さんをより深く診ることができるようになりたいという思いで、このグラビトン医療の道に進みました。

グラビトン医療をどのように患者さんに提供されていますか？

本来人間は治る力を持っています。その治る力を動かなくしておる悪い方の癖や生活習慣の問題点に気づいて、ただくだけで自然と治っていかれる方も多いいらっしゃいます。自分の今までの生き方の何がちよつと違っているんだよと教えてくれているのが、病気であつたり症状であつたりしていると



保険診療ご希望の方は
えのさとクリニックの予約をお取りください

えのさとクリニック

〒112-0012 東京都文京区大塚3-1-10-206
TEL/FAX 03-5976-3065
MAIL info@enanosato.com URL http://enanosato.com/

グラビトン相談をご希望の方は
(株)ビッグクランチまでご連絡ください。メールでの相談も承ります。

株式会社 ビッグクランチ

E-MAIL info@bigcrunch.co.jp



グラビトンに関するお話をされて患者さんのご理解はいかがですか？

クリニックを見ていただけると分かるように本当に小さい所で、看板も出しています。なんば100%口コミの患者さんで、普通にお薬を求めていらっしゃっているのではなく、その奥の別の何かを求めていらっしゃっています。グラビトンに接するうちに、病気の意味もグラビトンの事も腑に落ちて行かれるようです。

グラビトン導入前と今とを比べ、医療方法の違いはいかがですか？

以前は色々な事が不安でしょうがなくて、薬一つ出すのも確信がなくて迷ってしまって、とも多くありました。それがグラビトンに出会つてから不安など全くなく、全てを患者さんの体が教えてくださるように感じておりますので、私としては診療が楽ですね。以前は一生懸命治そうとしていました。今はそれ違うんだという事がよくわかつておりますので、焦りも不安も無くなりました。患者さん自身が気づいて治つていかれ、生き直していくだくという過程のお手伝いをしてるという感じです。患者さんが必要なものを患者さんご自身で得ていただいているともいえます。

クリニック内部の変化はいかがでしょうか？

グラビトン医療を導入して患者さんも何倍にも増えて忙しくなったのですが、スタッフの動きもいいですし、患者さんの満足度も格

いうところが腑に落ちてくると、上手にその時その時で対応されていかれるようになります。もっと根本的に問題のエネルギーを取っていきたいと思われる方はこちらに(株式会社ジックやATOMODORIなどの施術等で、より根本的な対応も行っています。



段に上がっていると思います。何より、グラビトンを取り入れることで患者さんのことだけでなく、クリニックの将来像、医療の将来像が見え、そのために今何が必要で今何をしなければならないかが分かるようになります。そしてそれがスムーズにできるようになったように感じます。

も病気もない、一人一人が幸せに生き切れる世界の実現です。

これを伝えたいといつ一言をお願いします。

問題のエネルギーが人間にあらわれると病気やトラブルになります。それを根本的に解決する事が出来るのがグラビトンです。同じエネルギーが自然界にかかり、竜巻や地震等の自然災害になります。グラビトンの技術によってそれも起こらないようにすることができます。争いも戦争も根本的なエネルギーを解決したら起こらなくなることも夢ではないのです。私にとって始めは大きな夢でしたが、グラビトンに出会ってからは確信になりました。病気も争いもない世の中、一人一人が幸せに生き切れる世の中の実現。

そのため働いていきたいと思っております。

先生の今後の目標をお聞かせください。

私の目標は医療の必要のない世界です。争い

